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李维嘉回应代言风波 呼吁加盟商合理表达诉求
9月 9日，李维嘉就代言奶茶

产品涉嫌骗钱跑路导致多位加盟
商被骗一事发表声明，他表示自己
与该产品合作期限自2020年9月1
日起至 2021年 8月 31日止。而在
2021年5月了解到合约书中平面形
象大使代言条件发生了变化后，于
2021年 6月 1日签订《合作解除协
议》，协议明确合作方停止使用肖

像，并将已投放的宣传海报、宣传
视频、微博宣传等宣传物品和信息
陆续拆换、删除和下架。同时李维
嘉呼吁各位加盟商，通过合法渠道
和手段表达合理诉求，而对于网络
上相关不实言论和恶意诋毁，保留
追究法律责任的权利。

2020年7月25日，我本人与广
州和成汇信息科技有限公司签订

《平面形象大使合约书》，担任“快
乐方程式”奶茶产品形象大使，合
作期限自2020年9月1日起至2021
年8月31日止。

2021年5月，我在了解到“快乐
方程式”奶茶实际经营方为广州新
锐餐饮管理有限公司，合约书中平
面形象大使代言条件发生了变化
后，于 2021年 6月 1日与和成汇公

司签订《合作解除协议》，协议明
确：和成汇公司停止使用我的肖
像，并将已投放的宣传海报、宣传
视频、微博宣传等宣传物品和信息
陆续拆换、删除和下架，同时要求
其妥善处理广州新锐餐饮管理有
限公司及“快乐方程式”奶茶加盟
商的相关合作事宜。

我关注到网络上关于我代言

“快乐方程式”品牌的相关舆情，也
从 5月份开始一直在积极协调、处
理此事，并对因此事占用公共资源
表示深深的歉意。 在此，我也呼吁
各位加盟商，通过合法渠道和手段
表达合理诉求。同时，对于网络上
针对本人的不实言论和恶意诋毁，
我保留追究法律责任的权利。

特此声明！

官媒建议明星持证上岗，文化考核将成为重点，文盲明星真要凉凉了
近期，由于不少明星陆续曝出

负面丑闻，给社会造成了非常大
的恶劣影响，相关监管部门纷纷
重拳出击，发布通知表示要严厉
整治乌烟瘴气的演艺圈，获得了
社会各界的一致认可与支持。

演艺圈之所以频繁出事，归
根结底还是出在明星这个特殊群
体身上，讲白了就是参差不齐，
好坏难辨，对其设定的门槛不
高，所以才会埋下种种隐患。

9月8日，法制日报刊布一篇标
题名叫《娱乐圈治理要注重动态管
理》的文章，支持广电总局要求严
格执行主持人持证上岗，同时建议
对演艺人员也要实行持证上岗制

度，但凡没有注册登记，又没有演
出证的明星，各类平台坚决不予
录用，违者重罚，绝不姑息。

文章一出，引起了很多人的
围观与热议，但绝大多数人都是
举双手赞成的，因为只有不断规
范完善，演艺圈才会变得清朗干
净。

但也有不少部分人不太看
好，觉得初衷是好的，但要真正
执行起来是一件非常困难的事，
要不然早就已经开始实施，而不
是等到像现在这样子“亡羊补牢”。

实际上，在上个世纪九十年代
的时候，演员上台表演是需要演出
证的，但后来随着政策的调整，以

及相关规定的修改，慢慢的演员就
不再需要持证上岗。

而现在重提持证上岗一事，充
分说明了事态已经变得非常严重，
如果不严格去限制和管控这些明
星的话，没有人能够保证下一个出
事的会是谁，又会做出何种令人不
齿的卑劣行径。

如果说明星今后真要持证上
岗的话，肯定会进行多方面的考
核，除了业务能力以外，文化素养
这块必将重点考核，而这对于不少
文化水平较低，甚至可以说是达到
文盲级别的明星们而言，无疑是一
场噩梦。

在今年五月份的时候，袁隆平

院士不幸逝世，举国上下齐哀伟
人，其中就包括很多明星在内，通
过微博发文悼念缅怀，可没想到
却炸出了一大堆“文盲明星”，在
当时还引起了不小的关注与热
议。

其中，歌手江映蓉，演员包文
婧，全能艺人秦奋，居然把国士
无双给打成了“国土无双”，而超
人气偶像张嘉元却打成了“国士
吴双”。

当然，那时有不少粉丝为了
保护偶像，以打错字为借口替他
们辩解，以此来遮掩文盲的事
实，后来被很多人一针见血指出
道：“士和土完全是不相同的读

音，就算是用手写输入法，也是
能够非常清楚辨别出这两个字的
不同，只能说明这些文盲明星压根
就不懂国士无双是什么意思。”

试想一下，连最基本的文化
课，乃至一些社会常识都不懂，纯
靠业务能力去支撑，不温不火的明
星倒是没多大的影响，要是搁在那
些粉丝数量非常多的流量明星身
上，如若犯下这种低级错误，无疑
会误导很多年轻人，这是一种非常
危险的行为。

对此，你们是怎么看待明星持
证上岗一事，如果真要执行起来的
话，会不会遇到比较棘手的问题
呢？

潘粤明新剧高话题领跑
角色反差萌引关注

由潘粤明主演的《云南虫谷》
正在腾讯视频热播，截至目前播放
量已突破 5亿，该剧凭借高度还原
的场景制作与硬核刺激的探险场
面引爆全网。剧中潘粤明饰演的

“摸金校尉”胡八一有勇有谋、沉稳
中又带了些诙谐与痞气。播出至
今，话题“潘粤明沉浸式窒息”、“胡
八一王胖子湿身戏太见外了”等话
题在社交平台引发网友热议。

潘粤明《云南虫谷》上演精彩
探险 话题领跑热度高

剧中的“铁三角”组合探险之
余最大的快乐莫过于“互怼”，风趣

幽默的语言表达更是将剧情升
温，让观众在紧张之余也能感受
到“铁三角”乐观、豁达的人生态
度。最新的剧情中，“铁三角”组
合面对盘根交错的危机和蛰伏
蓄势的毒虫，惊险连连，激战不
断。而王胖子意外中蛊，胡八一强
力营救，再一次展现出“铁三角”智
勇担当的魄力，弹幕纷纷表示“胡
八一真的很可靠~”、“还是那个熟
悉的胡八一~”。

而在网友们同步在线追剧的
弹幕与论坛讨论中，胡八一与王胖
子“下衣失踪”经典桥段收到网友

热议，“胡八一王胖子湿身戏太见
外了”在社交平台引发网友爆笑讨
论，网友纷纷表示“胡八一该不会
拿了一个搞笑剧本吧！”、“没想到
你是这样的胡八一！”。

潘粤明沉浸式表演受关注 眼
神细节或好评

自开播以来，潘粤明饰演的
胡八一就备受网友关注，无论是
与虫谷内异兽的打斗戏，还是与
村民斗智斗勇时展现的微表情，
潘粤明都展现了精彩的业务能
力。在近期更新的剧情中，潘粤
明更使出了沉浸式表演，在演绎
被绳索勒住脖子、被石像手掐住
脖子时，潘粤明表现出的窒息感
代入力极强。在播出当晚，话题

“潘粤明沉浸式窒息”在社交平
台引发高度讨论，网友评论称：

“看潘粤明这段表演，和他一起
喘不上气。”、“被绳子勒住时候
的窒息感太到位了，潘粤明细节
的处理好强！”。

《云南虫谷》正在腾讯视频独
家热播，惊险刺激的探秘之旅还在
继续，期待“铁三角”组合接下来的
精彩冒险。

《余生》刚撤档，就有新剧接档，芒果台的用意一目了然
最近上半年好看的电视剧很

多，综艺节目也做得如火如荼，不
过最近娱乐圈的形式却变得很紧
张，毕竟今年有太多的劣迹艺人陆
续曝光，官方会对这样的事情不能
再忍受，于是启动了清朗活动，娱
乐圈也在大力整改，这对各种电视
剧的播出也有一定的影响，毕竟卫
视台都开始谨慎了，本来要播的剧
现在不知道能不能播出。

其中受影响最明显的就是杨
紫和肖战主演的《余生，请多指
教》，这部剧算是撞在枪口上了，本
来这部剧是要在 9月 8日上线湖南
卫视，而且网络和卫视台一起播出
的，是现在难得能上星的言情剧，

而且杨紫和肖战的人气那么高，观
众们等这部剧都等了很长的时间，
就算是上学时期播出，也一样有机
会成为爆款。

《余生，请多指教》宣布延迟播
出

可惜的是原定 8日播出的《余
生，请多指教》没有如期播出，而且
还撤档了，官方没有说出具体的原
因，只是说“延缓播出，具体播出时
间另行通知。”，虽然官方的意思是
肯定还会播，但是官方这样的做法
让很多观众对这部剧都已经失去
了兴趣。

而且一部新剧最好就是要趁
着热度播出，如果再过两年才播，

这种现代剧是很容易过时的，特别
是现代剧的流行元素更新换代也
是很快的。

《余生，请多指教》的延迟播
出，其实主要原因就是受到清朗行
动的影响，我们都知道之前芒果台
出了钱枫的事情，因此芒果台各方
面其实很有危机，在这种时刻，芒
果台肯定只能先自保。

《余生，请多指教》是属于流量
剧的范畴，但最近上面就是在整顿
各种流量，《余生》

比起其他的电视剧肯定要更
加的危险。

《光芒》接替《余生，请多指教》
播出

其实在《余生，请多指教》宣布
延迟播出后，芒果台就让一部新剧
接替《余生，请多指教》定档了，这
部剧就是《光芒》，现在官方已经正
式宣布了定档，该剧将会在 9月 8
日起在湖南卫视播出，网络平台是
爱奇艺+芒果 tv。

这部剧播出模式是和《余生，
请多指教》一样的，一看就是官方
拿《光芒》来接替《余生，请多指教》
的。

本来之前大家还猜测《光芒》
不会定档，但是一看如今的架势就
知道这部剧就是用来救场的。

《光芒》是一部民国年代剧，讲
述的是民国时期的有志青年尽微

薄力量利民兴国的故事，一看就是
个特别正能量的故事，这种剧肯定
是会让官方满意的，而且这部剧还
都是实力派，主演是张新成、蔡文
静、张志坚、梁洁、冯雷、张晞临等
人。

其实芒果台的用意也已经很
明显了，最近很快就要到国庆节
了，每次这个时候卫视台其实都是
以红色剧为主的，刚好又碰上了娱
乐圈的整顿，于是芒果台就干脆让
《光芒》接替《余生，请多指教》，这
对《余生》这部剧还有芒果台都是
好的，虽然说《余生》的延迟会有影
响，但是这毕竟也是没办法的，就
算是芒果台也是不愿意这样的。

布兰妮父亲申请终止监护权
称想为女儿做最好的事

外媒报道，本
周二，布兰妮·斯
皮尔斯的父亲杰
米·斯皮尔斯向法
院递交申请，要求
终 止 对 其 监 护
权。在周二 CNN
获得的文件中，布
兰妮父亲引用了
其女儿今年夏天
在两次法庭听证
会上的请求，要求
终止对布兰妮 13
年的监护权。

文件称：“斯
皮尔斯告诉法庭，
她想要在没有监
护权的情况下重
新掌控自己的生
活。她希望能够
决定自己的医疗
护理，决定何时、
何地以及多久接
受一次治疗。她
想控制自己从职
业生涯中赚到的钱，在没有监督或
监督的情况下花掉。她希望能够
结婚生子，如果她愿意的话。简而
言之，她想要过自己选择的生活，
不受保管人或法庭程序的限制”。

文件还表示，布兰妮的父亲
只想为女儿做最好的事，“如果
斯皮尔斯女士想要终止监护，斯
皮尔斯先生认为她应该得到这
个机会”。


